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教授総会議事要旨 

 

１．日 時  2022年 6月 16日（木）16時 00分～16時 46分 

 

２．方 法  ZOOMを使用したオンライン会議 

 

３．【出席者】 

山梨所長、四柳病院長、中西副所長、岩間副所長、古川副所長 

石井、COBAN、佐藤、村上、西村、真鍋、武川、稲田、朴（成）、真下、井元、渋谷、中井、武藤、 

長村（文）、志田、南谷、谷口、岡田 各教授 

鈴木、高橋（聡）、松田、伊川、醍醐、林 各特任教授 

村松 客員教授 

津本 兼務教授 

内丸、鎌谷、合山 各連携教授 

 

齋藤、加藤、西山、難波、松尾、山本、赤井、長村（登）、片山、朴（聖）、井上、小沢、堤、 

池上、平田、神里、小沼、谷水、尾山、舘林、内田 各准教授 

福井、安井、湯地、内田（宏）、張、藤本、小林、合田 各特任准教授 

 

【公用欠席者】 

山田、藤堂 各教授 

岡部医学部長 

瀬戸医学部附属病院長 

河岡、藤橋 各特任教授 

 

折井、一戸 各准教授 

長門石、山﨑、倉島 各特任准教授 

 

【欠席者】 

三宅、川口、柴田 各教授 

田原、田中（実）、植松、田中（耕） 各特任教授 

越川、長谷、國澤 各客員教授 

久米 兼務教授 

俣野、荒木、玉田 各委嘱教授 

 

小檜山、大田、野島、愛甲 各准教授 

立川 各客員准教授    

 

４．資料 

資料 １ 国際ワクチンデザインセンター特任講師選考（投票）について 

資料 ２ 附属病院内科系診療部門血液腫瘍内科准教授選考（推薦）について 

資料 ３ 基礎医科学部門分子シグナル制御分野講師選考（推薦）について 

資料 ４ 非常勤講師候補者（病院）について 

資料 ５ 東京大学医科学研究所男女共同参画推進委員会の設置について 

資料 ６ 東京大学医科学研究所国際共同研究拠点国際アドバイザー内規の一部改正について 

資料 ７ パスツール研究所との国際交流協定の更新について（報告） 
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資料 ８ 中山大学との国際交流協定の更新について（報告） 

資料 ９ 第 17回生命医科学研究所ネットワーク国際シンポジウム 

資料 10 電気使用量・料金報告書 

 

○ 議事要旨（案）の確認について 

  所長から 5月 19日（木）開催の教授総会議事要旨（案）が諮られ、了承された。 

 

［審議事項］ 

 

１．国際ワクチンデザインセンター特任講師選考（投票）について【資料１】 

前回の教授総会において国際ワクチンデザインセンター 特任講師として推薦のあった候補者

について、可否投票を行った結果、承認された。 

 

２．附属病院内科系診療部門血液腫瘍内科准教授選考（推薦）について【資料２】 

南谷教授から、附属病院内科系診療部門血液腫瘍内科 准教授として推薦する候補者について、

配付資料に基づき説明があり、審議の結果、次回の教授総会において、可否投票を行うことと

なった。 

 

３．基礎医科学部門分子シグナル制御分野講師選考（推薦）について【資料３】 

岩間副所長から、基礎医科学部門分子シグナル制御分野 講師として推薦する候補者について、

配付資料に基づき説明があり、審議の結果、次回の教授総会において、可否投票を行うことと

なった。 

 

４．非常勤講師候補者（病院）について【資料４】 

四柳病院長から、配付資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

５．東京大学医科学研究所男女共同参画推進委員会の設置について【資料５】 

管理課長から、2度がけ2回目の本件について、配付資料に基づいた確認と、前回からの修正箇

所や寄せられた意見等の説明があり、審議の結果、了承された。 

 

６．東京大学医科学研究所国際共同研究拠点国際アドバイザー内規の一部改正について 

【資料６】 

研究支援課長から、配付資料に基づき説明があった。 

併せて、本件は1度がけとし、今回の教授総会で承認いただきたい旨要請があり、審議の結果、

了承された。 

 

７．その他 

 

［報告事項］ 

 

１．パスツール研究所との国際交流協定の更新について（報告）【資料７】 

中西副所長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

２．中山大学との国際交流協定の更新について（報告）【資料８】 

中西副所長から、配付資料に基づき報告があった。 
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３．第17回生命医科学研究所ネットワーク国際シンポジウム【資料９】 

中西副所長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

４．節電対策について【資料10】 

管理課長から、5月分の電力消費量等の状況について、配付資料に基づき報告があった。 

 

５．その他 

 ・内丸連携教授から、学位審査日程、大学院入試の進捗、IARIについて発言があった。 

 

以 上 


